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令和４年 第５回能登町教育委員会臨時会（会議録） 

 

１ 開催日時 令和４年４月２７日（水） 

開会 午前１０時３０分 

閉会 午前１１時 

 

２ 開催場所 能登町役場３階 教育委員会室 

 

３ 出席委員 教育長      眞智 富子 

職務代理者    上結 謙一郎 

委 員      濵高 芳美、栂 佐紀子、上見 正人（欠席） 

                                                                           

４ 事務局  局 長      今井 久幸 

次 長      石﨑 宏子  

        

５ 傍聴者  なし 

 

６ 会議日程及び採決の結果 

  日程第１ 開 会 

  日程第２ 書記の指名 

  日程第３ 会議録署名委員の指名 

  日程第４ 教育長報告        

  日程第５ 議件 

議案第１９号 教育長職務代理者の指名について 

議案第２０号 能登町教育委員会表彰について（学校医等） 

議案第２１号 能登町教育、スポーツ及び文化大会等出場支援補助金交付要綱 

の一部改正について 

  日程第６ 報告 

報告第 ７号 公民館運営審議委員の委嘱について 

 

日程第７ その他 

 学校訪問について 

石川県教育委員会連合会定期総会について ５月１０日 火曜日 

能登町民生委員推薦会の委員について 

能登町総合教育会議日程について ５月２６日 木曜日 

第６回能登町教育委員会定例会について（総合教育会議終了後）  

事業紹介 中央図書館、星の観察館満天星 
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７ 会議録 

 

開 会 

（眞智教育長） 

それでは、ただ今から第５回能登町教育委員会臨時会を始める。 

   書記の指名 書記として、石﨑 宏子を指名する。 

   会議録署名員については、出席委員全員ということで了承願う。 

   本日 上見委員は都合により欠席。 

 

教育長報告 

（眞智教育長） 

  昨日、任期満了となった一谷委員の後任に、濵高委員へ大森町長から辞令交付があった。

今後は、新しい顔ぶれで能登町の教育をつかさどることとなる。 

 

（濵高委員） 

  先ほど、大森町長から辞令を受け取った。重責を感じている。今後教育の振興に尽力し

ていきたい。 

 

（眞智教育長） 

  新型コロナウィルス感染症対応について 

  ４月２５日の児童生徒の感染について報告する 

鵜川小学校の罹患者 ４月２０日陽性者と接触があり、自宅待機をしていた。兄妹もい

るが２０日以降学校を休んでいる。特段の措置はないので委員のみなさまには連絡してい

ない。 

  接触者との因果関係については明確ではない。（経過日数が長いため） 

従来の対応とはずいぶん相違してきている。クラスター発生でなければ教育委員会判断

（校医と協議のうえ）措置をしていくこととなる。 

教職員の検査について。希望者について実施（具体的な通知が届いている） 

 

連休中の過ごし方について 

各校の校長へ特に、地震関連なども含めて指示を出していきたい。 

 

  給食調理の異物混入について（小木小学校共同調理場） 

生徒の通学中の事故について（松波中学校生徒） 

 

  教育環境づくり検討委員会において実施したアンケートについて 

  教育総合会議についても概略を報告したいと考えている。 

 

  社会教育について 公民館管理運営計画の策定により今後の活性を望むところである。 
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  今年度予定の全国学力調査等 すべて無事実施済みである。 

 

 

 

議件 

（眞智教育長） 

議案第１９号 教育長職務代理者の指名について私からお話する。 

昨年に引き続き、上結委員にお願いしたい。 

 

（眞智教育長） 

議案第２０号 能登町教育委員会表彰について（学校医等）資料をご覧下さい。 

令和２年度に制定した表彰規則。 

今回は升谷先生が対象、少し遡り２名の薬剤師の先生も対象とする。３名の表彰。 

 

（眞智教育長） 

議案第２１号 能登町教育、スポーツ及び文化大会等出場支援補助金交付要綱 

の一部改正について 

 

（石﨑事務局次長） 

  資料に基づき説明 （組織名称変更による改定） 

 

（眞智教育長） 

   本日の議件について 全件承認でよいか。 

 

 （各委員） 

   異議なし。 

 

報告 

（眞智教育長） 

報告第 ７号 公民館運営審議委員の委嘱について 

 

（石﨑事務局次長） 

  資料に基づき説明 （２年任期だが退任した者の後任を委嘱するもの） 

 

その他 

（眞智教育長） 

学校訪問について 事務局から説明する 

 

（小原事務局次長） 

  資料に基づき説明（委員は地区割で案のとおり訪問願う） 
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（石﨑事務局次長） 

石川県教育委員会連合会定期総会について ５月１０日 火曜日 

人数制限があり４名の入場となっている。局長は随行しないが寺口がみなさんを送迎

する。上結委員は代表者会に出席予定である。 

上見委員が被表彰者であるが都合により欠席する。代理で上結委員が受領することで

お願いしたい。 

 

（眞智教育長） 

能登町民生委員推薦会の委員について 

一谷委員が委嘱されていたもので今回は栂委員にお願いしたい。 

続いて、総合教育会議について説明願う。 

 

（石﨑事務局次長） 

能登町総合教育会議日程について ５月２６日 木曜日 午後２時半から１時間程度 

町長の日程にあわせ２６日の開催とした。ご理解のうえ出席願う。 

第６回能登町教育委員会定例会については同日開催で総合教育会議終了後予定してい

る。同じく出席願う。 

ほか 事業紹介 中央図書館、星の観察館満天星（資料に基づき） 

   

（眞智教育長） 

   能登町のいじめ、不登校、教育環境づくりの検討委員会も昨年のこの会議で出てきたも

の。検討委員会の答申はまだであるが、協議したい案件があれば各委員からも議件を提案

してほしい。 

 

 （栂 委員） 

   子どもたちの新学期に入ってからの様子は。 

   

（眞智教育長） 

  驚くほど良好な状態である。改善がみられる。心配なケースも残っている部分もあるが。 

 新設の特別支援学級も良好な状態である。 

 

（眞智教育長） 

   次回の定例会については先の説明のとおり５月２６日にお願いしたい。第５回臨時会を

閉会する。 

 

 


